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C'est avec un immense sourire que Cyril Gautier rejoindra les rangs de l'équipe « Bretagne ».  

(Photo Patrick Tellier) 

 
Jean-François Rault, directeur sportif de l'équipe Côtes-d'Armor - Maître-Jacques, a eu 
une grosse surprise mercredi soir. Alors qu'il téléphonait à Cyril Gautier pour l'aviser 
qu'il serait bien stagiaire professionnel au Crédit Agricole à compter du 1 e r août, son 
jeune protégé lui a avoué qu'il avait signé un contrat professionnel en faveur de 
l'équipe « Bretagne ». 

�� Il n'en avait parlé à personne. Ni au président du club, ni à moi », commentait Rault, hier matin. Joint au 
téléphone, alors qu'il se rendait au championnat d'Europe espoirs, le meilleur junior français des saisons 2004 et 
2005 confirmait : « J'aurai seulement 19 ans en septembre et je crois qu'il vaut mieux commencer une carrière 
professionnelle dans une formation continentale. J'ai donc signé un contrat de deux ans avec l'équipe "Bretagne" 
». Ce contrat prendra effet le 1 er janvier 2007 et il n'est pas prévu qu'il soit stagiaire auparavant dans l'écurie de 
Philippe Dalibard. Marc Prunier ne cachait pas, hier, sa satisfaction d'avoir obtenu l'adhésion d'un des grands 
espoirs du cyclisme français. Le mécène qui, rappelons-le, sera le nouveau partenaire de la région la saison 
prochaine, en remplacement de Jean Floc'h, déclarait : « Nous lui avons fait signer son contrat en début de 
semaine dernière. Et ce n'est qu'un début car nous avons d'autres jeunes dans le collimateur. Si tout va bien, 
nous devrions d'ailleurs faire passer l'équipe de 12 à 14 coureurs, voire 15 ». L'ancien coureur de l'UC Niort a de 

grosses ambitions et ne craint pas d'annoncer : « Je me suis engagé sur un an seulement mais j'ai bien 
l'intention de prolonger pendant longtemps mon partenariat avec la région. Nous avons même pour 
objectif d'avoir une équipe "Bretagne" dans le Tour de France 2008 ». 
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